
 

“Ama a tu prójimo COMO A TI 
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TIPS para entrar en clima de oración 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Recordemos! 

Antes de empezar recordemos lo que trabajamos en encuentros pasados; venimos 

hablando del valor de la introspección, de las cualidades y defectos que percibimos sobre 

nosotros mismo. Ahora queremos enfocarnos en aquellas actitudes que rescatan los 

demás de nosotros y a veces no las reconocemos. 

  

 



 
 

 

¡Mira el siguiente video! 

Has click en el Link: https://www.youtube.com/watch?v=S1LEhmhxS0g 

 

 

 

¿Qué quiere decir este video? 

La protagonista de este corto es una oveja que se siente muy orgullosa de su vestido de 

lana. Salta y baila delante de todos los animales enorgulleciéndose de sus dones. Pero un 

día de lluvia la esquilan, le quitan su preciosa lana y todo cambia por completo. Ya no le 

apetece bailar y saltar por ser quien verdaderamente es. 

Un día, aparece un conejo sabio y le explica a la oveja que la apariencia exterior es algo 

superficial, haciéndole ver que también importa lo interior de cada persona, que tenemos 

características  que no somos capaces de ver.  

Hoy queremos hablar de la importancia que tiene ser capaces de percibir nuestras 

virtudes. ¿Alguna vez te paso que ser la oveja y encerrarte por tu apariencia? ¿Alguna vez 

necesitaste del conejo (es decir, de otra persona)  para que te saque de tu ceguera y te 

recuerde el valor de tu esencia?  

 

 

 

Preguntas para la propia reflexión: 

¿Alguna vez te sentiste como la oveja esquilada? ¿Y cómo el conejo? 

¿Te paso de descubrir nuevas características de tu propio ser a través de alguna charla 

con otra persona que antes no veía? ¿Qué actitudes descubriste? 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=S1LEhmhxS0g


 
 

Por último, para terminar, leer la parábola de los talentos: Mateo 25,14-30. 

 

 

¿Qué nos quiere decir la Parábola de los talentos? 

 

Algunas personas tienen muchos talentos y otros solo poseen unos pocos. Pero como dice 

la parábola, lo importante no es lo que tenemos sino lo que hacemos con lo que 

tenemos y es por esto por lo que debemos hacer todo lo que podemos con lo que 

tenemos disponible. 

No importa si son una persona con una gran variedad de talentos o pocos es indiferente, 

lo importante es que los pongas a trabajar y saques de ellos lo máximo que tus 

posibilidades te permitan. 

 

¿Todos tenemos “talentos”? ¿Cuáles son los míos? ¿Logro reconocerlos? 

¿Valoro mis “talentos” y los exploto al máximo? 

¿Las personas nos ayudan a reconocer otros “talentos” que a veces no vemos? ¿Cuáles? 

 

 

 

 

 

 

 

¡Hasta el próximo viernes! 

Atte. Los coordinadores 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


